



### Je retiens

espérance – Ascension – quarante – vie terrestre – foi –  
Esprit Saint – heureuse – partager – ciel – préparation

Après Pâques, Jésus ressuscité apparaît pendant \_\_\_\_\_ jours à ses apôtres puis, sous leurs yeux, il monte au ciel : c'est l'\_\_\_\_\_. Avant de partir, Jésus leur promet de leur envoyer une force, l'\_\_\_\_\_.

Pour nous aujourd'hui, le départ de Jésus nous apporte une immense \_\_\_\_\_ : il nous ouvre les portes du ciel. Comme nous sommes le corps du Christ, en demeurant unis à Jésus, nous irons au ciel une fois notre \_\_\_\_\_ terminée.

Jésus étant monté au ciel, nous ne pouvons plus le voir ni l'entendre directement. Mais Dieu nous a donné trois vertus théologiques : la \_\_\_\_\_, l'espérance et la charité, pour que nous puissions vivre en relation avec lui.

L'espérance nous invite à regarder vers le \_\_\_\_\_ où se trouve le but de notre vie. Notre vie terrestre est une \_\_\_\_\_ à notre vie au ciel. L'espérance nous aide à travailler sans inquiétude, avec sagesse. Elle nous apprend à \_\_\_\_\_ nos richesses. En laissant l'espérance du ciel grandir en nous, notre vie sera plus confiante, plus profondément \_\_\_\_\_. Comme Abraham, nous croyons que Dieu est toujours à nos côtés.

